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ВКЛАД   ЦЕМЕНТ НИК О В
Встав на предоктябрьскую вах-

ту, коллективы цехов помола и

железнодорожно-упаковочного це-

ментного завода одержали новую

трудовую победу. План октября по

производству и отгрузке извест-

няковой муки они выполнили  на

восемь дней раньше срока. Всего

отправлено в колхозы и совхозы

Ленинградской и Псковской обла-

стей свыше 38.000 тонн известня-

ковой муки вместо 28.000 тонн,

предусмотренных месячным пла-

ном.

На отгрузке хорошо потруди-

лись бригады грузчиков А. И. Шу-

това и С. П. Гусева.
В. БОГАРИНОВ,

сменный мастер железнодо-

рожно-упаковочного цеха це-

ментного завода.

Третья шахта. Здесь успешно несет предоктябрьскую

вахту машинист вспомогательного подъемд Людмила

Дмитриевна Вишневская. На шахту она пришла восем-

надцать лет назад. Работая на сортировке, окончила ше-

стимесячные курсы машинистов и теперь чувствует себя

уверенно за рычагами подъема. Имя Людмилы Дмит-

риевны стоит в числе лучших людей коллектива.

На снимке: машинист вспомогательного подъема

Л. Д. Вишневская.

Фото Ю, Власова.

ПЛАН ЗАВЕРШЕН ДОСРОЧНО
На столе настойчиво звонил те-

лефон. Мастер взял трубку. Со
станции Рудничная на комбинат
«Стройдеталь» сообщили, что че-

рез несколько минут подадут под

погрузку вагоны. Такелажники
поинтересовались:

—  Что будем грузить?
—  Блоки, сваи.

—   Лестничные марши и пло-

щадки будем грузить?
—  Пока нет.

Все было ясно. Руководитель
звена такелажников Дмитрий Не-
федов расставил рабочих. Дал
каждому конкретное задание. И
работа, что называется, закипела.

Одни стояли на зацепке, другие

укладывали бетонные детали в

вагоны. Крановщики, опытные ра-

бочие, отлично выполняли свои

обязанности. Задание было выпол-

нено раньше срока. Вагоны не

простояли.

Звено такелажников Дмитрия
Нефедова делом отвечает на При-
зывы ЦК КПСС к 55-й годовщине

Великого Октября. Рабочие еще

21 октября завершили выполне-

ние месячного плана и работают
в счет ноября.

Б. ПАВЛОВ,
рабкор.

Хорошо трудитЬя во

втором году девятой пяти-

летки фасовщица консерв-

ного завода Сусанна Сер-
геевна Богачева. Имя
этой труженицы называют

в числе лучших людей
предприятия.

На снимке: фасовщица

С. С. Богачева.

Фото Ю. Власова.

НА    ПОДСТУПАХ    К     ГЛАВНОЙ    ЦЕЛИ

ИЗВЕЩЕНИЕ

2 ноября 1972 года с 14 часов проводятся заседания постоян-

ных комиссий.
Исполнительный комитет Сланцевского городского

Совета депутатов трудящихся.

С каждым годом появляется все

больше сложных механизмов на

горнообогатительной фабрике шах-

ты «Ленинградская». Вместе с

этим усложняется и система уп-

равления. На помощь обслуживаю-
щему персоналу приходит автома-

тизация.

Но ничего в работе не бывает
вечного. Это полностью относится

и к технологическому оборудова-
нию горнообогатительной фабрики,
которое приходится капитально ре-

монтировать. Но бывают и не-

предвиденные поломки в процессе

работы. В этих случаях на помощь

эксплуатационникам приходят

слесари ремонтной группы, кото-

рой руководит опытный бригадир
Александр Васильевич Осипов. Он,
как и многие шахтеры старшего

поколения, прошел нелегкий рат-

ный и трудовой путь.

В грозном 1942 году Александр
Осипов добровольцем ушел в пар-

тизанский отряд.

— За меня будьте спокойны, в

бою не струшу, — сказал он отцу

и матери.

Семнадцатилетний партизан

Александр Осипов проявил себя
находчивым и смелым бойцом, за-

служил много благодарностей
командования. Потом он служил в

Советской Армии и только в 1950

году возвратился к мирному тру-

ДУ-

Передовой бригадир А. В. Оси-
пов крепко полюбил ремонтное де-

ло. Он воспитывает у своих под-

РАССКАЗЫ
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чиненных добросовестное отноше-

ние к порученному делу. Вместе с

ним на ремонте хорошо трудятся

слесари П. А. Григорьев, М. Я.
Гончаров и другие. Бригада зани-

мает одно из ведущих мест в со-

ревновании в честь 50-летия обра-
зования СССР.

— Работу наших слесарей не-

возможно оценить в процентах, —

рассказывает бригадир А. В. Оси-
пов. — Важно, чтобы оборудова-
ние работало бесперебойно.

И надо добавить к сказанному,

что эта бригада вплотную подошла

к намеченной цели. В августе, на-

пример, простои оборудования по

вине бригады ремонтников соста-

вили 28 минут, в сентябре — 26
минут. Все это в допустимой нор-

ме, но бригадир имеет свое мне-

ние по этому поводу.

— Надо совсем ликвидировать

простои. Это наша главная произ-
водственная задача, — говорив

А. В. Осипов.
Как было бы хорошо и выгодно

в целом для производства, если бы
все остальные бригады ремонтни-
ков шахты «Ленинградская» вот

так же далеко и уверенно смотрели,
вперед. Все это положительно

сказалось бы на сроках эксплуа-
тации оборудования, а в конечном
итоге — на росте добычи сланца^

...Окончилась трудовая смена.,

Горняки шахты «Ленинградская»,
расходятся на отдых по домам. У
них был напряженный план —

нужно было выдать на-гора как

можно больше сланца, чтобы ус-
пешно выполнить юбилейные обя-
зательства, взятые в честь 50-ле-
тия образования СССР. Поэтому
тяжелее обычного было и эксплуа-
тационникам горнообогатительной
фабрики. Доволен результатом

своего труда и бригадир слесаре»
А. В. Осипов. Есть и его доля

труда в общем успехе.

С. КОРАБАЕВ,

электрослесарь обогатитель-

ной фабрики шахты «Ленин-

градская».



ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА
БЮРО
ГОРКОМА  КПСС

Позавчера состоялось бюро
горкома КПСС. Утверждены
решения партийных собраний
о принятии кандидатами в

члены КПСС 8 человек и чле-

нами КПСС 12 человек. Об-
сужден вопрос об идейном
воспитании молодых комму-

нистов в партийных органи-

зациях горсмешторга и Севе-
ро-Западного СМУ треста

«Коксохиммонтаж». Рассмот-
рены итоги социалистическо-

го соревнования между про-
мышленными предприятиями,

строительными и торговыми

организациями, а также домо-

управлениями за третий квар-

тал 1972 года.

ПРОДОЛЖАЮТСЯ

ОТЧЕТЫ

О РАБОТЕ  ГОРКОМА

С информационным докла-

дом о работе горкома КПСС
выступил в совхозе «Слан-
цевский» член бюро горкома

партии Н. А. Лакеев. По это-

му же вопросу на партийном
собрании строительного тре-

ста-площадки № 63 выступал

заведующий        промышленно-

трансиортным   отделом   горко-

ма партии   Б.  М.   Фадеев.

ЛЕКЦИЙ
ДЛЯ  СЛАНЦЕВЧАН

Лектор Ленинградской ор-

ганизации общества «Знание»
А. Б. Татиевский прочел в

Сланцах лекцию на тему:

«Технический прогресс и ис-

пользование техники». Ее
прослушали инженерно-техни-

ческие работники шахты «Ле-
нинградская» и руководители

школ коммунистического тру-

да комбината «Сланцы». Член
бюро ГК КПСС Н. А. Лакеев
прочел лекцию о международ-

ном положении в совхозе

«Сланцевский». С лекцией на

тему: «Проблемы обеспечения
европейской безопасности»
выступили в Доме культуры

горняков В. Д. Никулин и во

Дворце культуры химиков

М.  В. Ефимов.

В  ПАРТКОМЕ

ШАХТОУПРАВЛЕНИЯ

На заседании парткома шах-

тоуправления         «Ленинград-
сланец» секретарь партийного
бюро шахты «Ленинградская»
Г. П. Федоров сделал сообще-
ние о работе партийной ор-

ганизации шахты по укрепле-

нию социалистической дисци-

плины труда. Секретари пер-

вичных партийных организа-

ций шахтоуправления расска-

зали о ходе подготовки допри-

зывной молодежи к службе в

рядах Советской Армии. Был
разработан ряд мероприятий по

спорту, комсомольской работе
и досугу молодежи.

ОТЧЕТЫ

И  ВЫБОРЫ

В первичных партийных ор-

ганизациях строительного тре-

ста-площадки № 63 прошли

отчетно - выборные собрания.
В парторганизации СМУ тре-

ста «Коксохиммонтаж» секре-

тарем партийной организации

избран И. И. Голенко, строи-

тельного участка № 1 — Г. А.
Лебедев, участка № 2 — Е. А.
Майоров, СУОР-259 - Г. А.
Игнатьева.

ОАКАНЧИВАЕТСЯ отчетно-вы-

х-' борная кампания в первич-

ных партийных организациях го-

рода. Перед вновь избранными
руководящими органами встает

вопрос — с чего начать? И этот

вопрос вполне закономерен.

Партийное руководство, как

процесс управления, включает в

себя ряд этапов. Это, во-первых,

постановка ясной цели и разра-

ботка в соответствии с поставлен-

ной целью программы деятельно-

сти, то есть плана работы. Во-
вторых, организация осуществле-

ния принятой программы. В-треть-
их, контроль за ходом ее выпол-

нения с внесением коррективов.

Таким образом, планирование

работы является начальным и в

силу этого очень существенным

моментом, ибо от того, насколько

обоснованно и точно выбрана
цель, квалифицированно состав-

лен план, в решающей степени

зависит конечный результат ра^

боты любого коллектива, лю&ой
партийной организации.

В последние годы в городской
партийной организации накоплен

некоторый опыт разработки и со-

ставления перспективных планов

партийной работы. Сейчас перс-

пективное планирование получи-

ло широкое распространение в

партийных, профсоюзных и ком-

сомольских организациях.

По, анализируя перспективные

планы ряда партийных организа-

ций, приходишь к выводу, что у

нас, к сожалению, не выработана
еще единая, наиболее оптималь-

ная система планирования. От-
дельные секретари парторганиза-

ций невнимательно отнеслись к

советам городского комитета пар-

тии и к рекомендациям, изложен-

ным в партийной литературе. А
иногда приходится сталкиваться и

со скептическим отношением к

перспективному планированию.

Поэтому есть необходимость на

примере некоторых парторганиза-

ций показать наиболее характер-

ные недостатки, отметить поло-

жительные моменты, высказать

мнение о том, что же представля-

ет собой перспективное планиро-

вание и как оно должно осуще-

ствляться.

Возьмем перспективный план

работы парторганизации ремонт-

но-механического завода. Он
представляет собой всего лишь

простой набор повесток партий-
ных собраний и заседаний парт-

бюро. Причем распланировано на

год 12 собраний и 24 заседания.

Но ведь жизнь вносит свои кор-

рективы в текущую работу, появ-

ПЕРСПЕКТИВНОЕ    ПЛАНИРОВАНИЕ.
КАКИМ      ЕМУ      БЫТЬ?
ляются оолее злооодневные вопро-

сы, которые необходимо обсудить.
При таком планировании парт-

бюро вынуждено увеличивать

число проводимых заседаний, со-

браний, а так как возможности

часто заседать нет, то отдельные

мероприятия плана оказываются

невыполненными. Так это и слу-

чилось.

Из 10 запланированных в 1972
году вопросов три оказались не-

рассмотренными на собраниях.
Примерно такая же картина и с

обсуждением вопросов на заседа-

ниях бюро.

На шахте «Ленинградская»
партбюро составляет перспектив-

ный план на полгода. Он пред-

ставляет собой шесть самостоя-

тельных месячных планов, объ-
единенных только общим заголов-

ком.

Подобного рода планы-перечни

не отвечают главным условиям—

ленинскому положению об основ-

ном звене. План без этого может

стать грузом и порождать неудов-

летворенность им.

Перспективный план не дол-

жен быть простым перечнем и на-

бором мероприятий на длительный
период, он не должен регламенти-

ровать всю работу партийного ко-

митета как по ее содержанию, так

и сроком осуществления до точ-

ной даты. Он должен содержать

основные задачи, совокупность и

взаимообусловленность намечен-

ных мероприятий для решения

этих задач. Главное, чтобы это

была не сумма вопросов, а систе-

ма упорядоченных, увязанных

между собой мер, разработанных
с учетом конкретных условий для

решения определенной задачи.

Заслуживает внимания перс-

пективный план работы партбюро
шахты имени С. М. Кирова. В
плане три раздела: партийное ру-

ководство хозяйственной деятель-

ностью, организационно - партий-
ная работа, идеологическая рабо-
та.

В каждом разделе определены

основные, наиболее важные ме-

роприятия. Они расположены в

хронологическом порядке. Здесь и

проблемные вопросы, подлежащие

рассмотрению на партсобраниях
и бюро, и вопросы изучения и

распространения передового опы-

та, повышения боеспособности
партийных групп и активности

коммунистов, совершенствования

работы с кадрами и т. д.

На основании перспективного

плана составляется текущий план

на квартал, в котором более де-

тально намечаются мероприятия

для решения стоящих задач с уче-

том изменений, внесенных жизнью

в обстановку, в положение дел на

предприятии.

Что должно лечь в основу пер-

спективного плана? Какие долж-

ны быть источники его формиро-
вания?

Основой и источниками форми-
рования перспективного плана яв-

ляется информация сверху и сни-

зу, то есть, с одной стороны, ди-

рективные указания руководящих

органов, в том числе и перспектив-

ный план работы городского ко-

митета КПСС, решения XXIV съез-

- да партии, пленумов, конферен-
ций и т. п., с другой стороны,

глубокий анализ состояния дел в

своей организации. Взаимная
увязка этих источников и должна

быть основой разработки перспек-

тивного плана.

При разработке такого плана

учитываются планы работы проф-
союзной и комсомольской органи-

заций. Это позволяет избежать
дублирования и расширить круг

вопросов, которые могут быть рас-

смотрены партийной и обществен-
ными организациями, поможет со-

гласовать их действия.

План должен быть реальным и

содержать только то, что действи-
тельно можно выполнить. Попыт-
ка объять необъятное, включить в

план все проблемы партийной ра-

боты, не выделяя главные, не вы-

рабатывая комплексных мер для

их решения, снижает эффектив-
ность использования   перспектив-

ного планирования в практической
деятельности.

На какой срок составлять пер-

спективный план? На календар-

ный год или отчетно-выборный
период?

Пожалуй, первичная парторга-

низация должна ориентироваться ^
на отчетно-выборный период, по-

тому что это тот срок, за который
избранный орган несет ответствен-

ность в своей деятельности перед

организацией. Он и должен опре-

делить направленность, характер

и объем работы для себя на этот

период. Если же планировать ра-

боту на календарный год, то вновь

избранный комитет сначала дол-

жен «доделать» планы своего

предшественника, а затем сплани- -ц

ровать работу для себя и в «за- '
дел» для преемника.

Сейчас совершенно ясно, что на

данном этапе составление перспек-

тивных планов — дело прогрес-

сивное. Необходимо только учи-

-тывать ряд требований к ним. На-
до иметь в виду, что партийная
работа — дело самое живое и ^

творческое. И ее перспективное

планирование имеет целью не

формальное регламентирование, а

внесение в партийную работу
большей целеустремленности и

научной обоснованности.
Практика показывает, что пер-

спективное планирование, с уче-

том изложенных выше требований,
способствует повышению эффек-
тивности партийной работы и от-

ражает в определенной степени

научный подход к ней.
Конечно,    перспективный план.с^

сам по себе   автоматически     не

обеспечивает успеха. Вокруг него

должна  быть проведена большая
организаторская работа.

Э. ТКАЧЕНКОВ,
зав. орготделом

горкома КПСС.

ЦЕХКОМЫ    ОТЧИТЫВАЮТСЯ
В эти дни в цехах комбината «Стройдеталь» проходят отчетно-

выборные профсоюзные собрания. Члены профсоюза вносят много
пожеланий по улучшению руководства соревнованием, повышению

качества продукции, улучшению бытового обслуживания.
На профсоюзных собраниях заслушиваются отчеты групп и

постов народного контроля. Трудящиеся предлагают чаще прово-

дить рейды по использованию рабочего времени и экономии элект-

роэнергии.

В состав цеховых профсоюзных комитетов избираются пере-

довые производственники.

В. ШАТАЛОВ,
рабочий комбината «Стройдеталь».

^

К    50-ЛЕТИЮ ОБРАЗОВАНИЯ СССР

ЙЙ'ЙЩШзя
ПО   СОЮЗНЫМ   РЕСПУБЛИКАМ
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Таджикская ССР. В доре-

волюционном Таджикистане
население по существу было
лишено квалифицированной
медицинской помощи. «Ле-
чением» больных с помощью

молитв и заклинаний зани-

мались табибы. Ныне в рес-

публике действуют 379 вра-

чебных     амбулаторно-поли-

клинических учреждений, ос-

нащенных новейшим меди-

цинским оборудованием, в

которых работает более 5 ты-

сяч врачей и свыше 17 тысяч

среднего медицинского пер-

сонала.

На снимке:    на лекции в

Душанбинском      государст-

венном медицинском инсти-

туте.

Фото В. Пичхуляна.

Фотохроника ТАСС
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Узбекская ССР. Андижан-
ское профтехучилище № 10
имени Гагарина готовит спе-

циалистов для машиностро-

ительной промышленности —

токарей, слесарей, электро-

сварщиков.

В этом году оно приняло

300 ребят. Вместе с квали-

фикацией рабочих они полу-

чат аттестаты о среднем об-
разовании.

В училище ведется боль-
шая комсомольская работа,
регулярно            выпускается

«Комсомольский прожек-

тор».

На снимке: комсорг Алла

Тарасова с членами редкол-

легии за выпуском «Комсо-
мольского прожектора».

Фото Р. Ашурова.

Фотохроника ТАСС
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ПРИМЕР,

достойный
ПОДРАЖАНИЯ

В магазине № 47 на протя-

жении уже долгого времени

работает художественная са-

модеятельность. Этому боль-
шое внимание уделяет комитет

комсомола и его секретарь

Тамара Литвиненко.
Три раза в неделю в обе-

денный перерыв собираются
девушки и под руководством

В. И. Назаркина репетируют

номера будущего концерта.

Сейчас готовится программа к

55-й годовщине Великого Ок-
тября и 50-лстию образования
СССР. Девушки поют револю-

ционные, военные, шуточные

песни, частушки на местные

темы, работает драматический
кружок.

Активное участие в репети-

циях принимают Люда Пан-
кратова, Галя Терентьева, Та-
ня Пантелеева, Наташа Дубо-
ва. Все девушки с большим
желанием занимаются в круж-

ках, некоторые из них участ-

вуют в концертах Дома куль-

туры горняков.

Условия для творчества мо-

лодежи создает директор мага-

зина Ирина Васильевна Весе-
лова. Она сама Много помога-

ет, организовывает, всегда

озабочена этим вопросом.

Но вот почему-то нет само-

деятельности в таких больших
молодежных коллективах, как

в магазинах №№ 4, 17, 45, в

наших столовых. Время еще

есть. К 50-летию СССР можно

подготовить концерты, разра-

ботать сценарии тематических

вечеров.

О. СМИРНОВ,
зам.   секретаря   партийной
организации горторга.

Н   А ИХ     СИЛАХ
ЖКО цементного завода и

домовый комитет организо-

вали субботники воскресник

по благоустройству и озеле-

нению территории.

По плану работ домового

комитета на четвертый квар-

тал предполагалось даль-

нейшее озеленение и уход за

насаждениями. Заблаговре-
менно были оповещены упол-

номоченные домов, вывеше-

ны объявления, ЖКО поза-

ботилось о посадочном мате-

риале и подвозке раститель-

ного грунта.

Большинство проживаю-

щих в домах №№ 69, 71, 73
и 75 по улице Ломоносова
приняло участие в работах:
копали ямки, подносили зем-

лю, произвели подрезку по-

бегов деревьев и кустарни-

ков, перекопку приствольных

кругов и междурядий. В. И.
Серебряков, А. И. Ларкин,
Н. А. Волков и многие дру-

гие не только добросовестно

потрудились в субботу, но и

в воскресенье продолжали

посадки, наводили чистоту.

Тем обиднее было слы-

шать работающим «заключе-

ния» тт. Митенкова, Гаври-
лова, Калегина, Кузнецова,
Тихомирова и других, не при-

нимавших участия в полез-

НАШ ГОРОД—
НАМ    ДОРОГ

ном деле: «Кому это нужно?
Напрасно стараетесь! Де-
лать вам нечего! Не ходил и

не пойду!».
На территории квартала

№ 17 работали многие жиль-

цы домов №№ 7, 7-6, 3 по

улице Жуковского. Особо
следует отметить пенсионе-

ров супругов Абысовых и

также М. А. Кат, И. Е. Коз-
лова, Д. В. Попова, В. П.
Скобова.

Активно    провели суббот-

ник у дома № 94 по улице

1 Мая. По-хозяйски благо-
устраивали территорию жи-

тели домов №№ 2 и 4 по

улице Климчука.
За два дня посажено: 40

лип, 60 тополей, 400 кустов

боярышника, 50 — жасмина,

более 150 — сирени. На
клумбы высажены многолет-

ние цветы, поправлены до-

рожки.

Весной в первые погожие

дни будут видны результаты

работы и заботы тех, кто

действительно болеет за

культуру своего города.

Проведены большие рабо-
ты, сделан еще один шаг в

борьбе за создание зеленого

пояса нашего города. Теперь
нужно сохранить сделанное

собственными руками. А это

в наших силах.

А. МИХАИЛОВ,
зам. председателя домового

комитета ЖКО цементного

завода.
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Лектор Николай Михайло-

вич Кудрявцев — частый гость

в хозяйствах Любимского
района Ярославской области.

Участник Великой Отечест-
венной войны, кавалер орде-

нов Отечественной войны.
Красной Звезды и восьми

медалей, Н. М. Кудрявцев пос-

ле демобилизации с первых,

дней включился в лекционную

работу. За это время им про-

читано три тысячи лекций о

международном   положении.

НА СНИМКЕ: Н. М. Куд-
рявцев.        Фотохроника ТАСС

ЧИТАТЕЛЯМ   ОТВЕЧАЮТ
Зам. начальника отдела внут-

ренних дел горисполкома тов.

Сырский

тов. ЕВДОКИМОВОЙ (магазин
№  31 райпо).

В результате проверки факты
нарушений в использовании за-

пасных частей к холодильным ус-

тановкам со стороны мастера

Андреева подтвердились, матери-

ал направлен по месту его рабо-
ты для принятия мер.

Одновременно проверкой уста-

новлены нарушения при продаже

запасных частей населению пред-

приятием «Рембыттехника». Ру-
ководителям предприятия предло-

жено устранить выявленные на-

рушения.

*    *    *

Начальник ЖКО шахтоуправ-

ления «Ленинградсланец» А. И.
Сорока

ЖИЛЬЦАМ ДОМА № 14 ПО
УЛИЦЕ МАЯКОВСКОГО.

Кровля дома находится в пло-

хом состоянии. Но ввиду отсутст-

вия кровельного материала ЖКО
не мог заменить ее. Работа эта

будет выполнена в 1973 году.

*    *    *

Н. ДМИТРИЕВУ, Е. ФЕДОРОВУ
И ДРУГИМ ЖИЛЬЦАМ ДОМА №. 5
ПО УЛИЦЕ ЛОМОНОСОВА.

Задержка в подключении ваше-

го дома к теплосети произошла

из-за отсутствия некоторых мате-

риалов. В настоящее время они

имеются. По заверению главного

инженера СРСУ-6 Н. Н. Романо-

ва дом будет подключен к тепло-

сети в  ближайшие дни.

*    *    *

КТО ДОЛЖЕН
УБИРАТЬ ЛЕСТНИЦЫ?

На этот вопрос читателей на-

шей газеты отвечает председатель

исполкома Сланцевского горсове-

та Н. С. Дятченков.
Домоуправление № 1, на балан-

се которого находится жилой
фонд исполкома горсовета, ни-

когда не нарушало письмо Госу-
дарственного комитета цен Совета ■

Министров СССР и ВЦСПС от

29 октября 1971 года.

Каких-либо сборов с проживаю-

щих на оплату услуг по уборке
лестничных клеток пе производи-

лось и не производится. Сокраще-
ние штатов домоуправленич также

не было. Наоборот, они увеличи-

ваются по мере увеличения жило-

го фонда.
Что касается общественных

форм, то они повышают   ответст-

венность жильцов за содержание

жилого фонда.

На этот счет в управлении ком-

мунального хозяйства есть плсьмо

укомхоза Леноблисполкома. В кем

сказано:

«Министерство жилищно-ком-

мунального хозяйства РСФСР
письмом от 14 апреля 1972 года

по вопросу организации у'Ърки
лестничных клеток в жилых домах

предлагает руководствоваться по-

становлением Совета Министров
РСФСР от 18 октября 1962 года

«О повышении ответственности за

сохранность и содержание в ис-

правном состоянии жилищного

фонда». В нем рекомендовано

исполкомам развивать и распро-

странять на добровольных нача-

лах общественные формы обслу-
живания домохозяйств (уход за

зелеными насаждениями, уборка
лестниц, устранение мелких не-

испракностей   в  домах) .

Желательно и дальше развивать

общественные формы обслужива-
ния домохозяйств, привлекая к

этой работе домовые комитеты и

советы домов».

Каждый понедельник народный
■судья    Сланцевского   горнарсуда

кАльбина Дмитриевна Шмидт на

работу приходит пораньше: пред-

стоит рассматривать дела, а их

надо глубоко изучить.

Вот и в этот понедельник, 23
октября, все с утра было готово

к «приему посетителей». Работ-
ник милиции доложил о прибы-

^;т.ии задержанных за прошедший
выходвой день любителей выпить

и покуралшться. .

В кабинет входит первый из

них— слесарь СМУ треста «Коксо-
химмонтаж» В. Феоктистов. Б
свои 22 года он был уже в 1966
году осужден условно за хулиган-

ство, а в прошлом году провел

ночь в медвытрезвителе. Но это

ничему его не научило. И в вы-

ходной после основательной вы-

пивки он идет во Дворец куль-

туры комбината «Сланцы», дебо- 
там, пристает к девушкам.

— По Указу Президиума Вер-
ховного Совета СССР от 26 июля

1966 года «Об усилении ответст-

венности за хулиганство», —

санкционирует Альбина Дмитри-
евна, — вы получаете наказание

— 15 суток ареста.

В третий раз молодой парень

встречается с законом, и в тре-

тий раз ему дают понять, чтобы
сн остепенился, стал нормальным 

гражданином. Если же и сейчас
не будет понимания, то меры пре-

сечения станут гораздо строже.

Следующему, шоферу СМУ тре-

ста «Коксохиммонтаж» Н. Про-
кофьеву, — 38 лет, но он также

пьянствует и безобразничает в

общественных местах. И все это

он делает, имея в кармане меди-

цинскую справку, освобождаю-
щую от работы с 16 сентября. Да
и справка-то получена за пОбои в

пьяной драке. Этот «больной» не

знает    даже    фамилии лечащего

— Было же воскресенье, не

рабочий день... Вот и пили.

По воскресенье — день отды-

ха, а не беспробудного пьянства.

И это — мать двух детей! Они
могут, как губка, впитывать все,

что видят и слышат. Ведь перед

ними — самый близкий и родной
человек. А воспитывать ребенка
надо прежде всего личным при-

мером. Да только такого-то при-

ковать это «знаменательное со-

бытие». И вместе с другом рас-

пили на двоих три бутылки спирт-

ного. В итоге «полное отключе-

ние», как говорит подсудимый.

В этом «отключении» он в при-

сутствии сына угрожал л;ене под-

жечь дом и избить ее. Подобные
скандалы часто бывают в доме

Ивановых в деревне Демешкино.

ИЗ    ЗАЛА    СУДА

БЗГДЗГЧИ   ПЬЯНЫМ...

врача.  Решение народного судьи

твердое — 15 суток...

Перед народным судьей —

женщина. Это машинист башенно-

го крана участка № 1 Ленинград-

ского монтажного управления

треста «Севзапэлектромонтаж»

П. Алексеева. В ее доме часто бы-
вали пьянки с посторонними муж-

чинами, слышалась нецензурная

брань. И дети присутствовали при?
г:том. В ответ на вопрос, почему

она пьянствует и ведет непри-

стойный образ жизни, и, в частно-

сти, в прошедший выходной,
П. Алексеева, не смущаясь, гово-

рит:

мера она и не может показать из-

за своих пьянок. Сейчас ей при-

дется отбыть десять суток наказа-

ния в условиях явно неприят-

ных, но располагающих к глубо-
кому обдумыванию ошибок своей
жизни.

Следующим входит И. Иванов.
По лицу и внешнему виду этому

человеку можно дать лет 50, а

то и больше. Но на самом деле

ему всего 40. Постоянные пьянки

резко состарили его, отняли у

жизни десяток лет. Рабочий лесо-

комбината, он даже не знает фа-
милии директора предприятия.

Перед выходным, получив

аванс, И. Иванов решил отпразд-

Народный  заседатель  Раиса Ми-
хайловна Иванова спросила:

—  Интересовались ли вы уче-

бой сына в школе?
—   Не помню. Жена вроде хо-

дит.

Ну что ж, 15 суток на первый
раз — срок немалый, чтобы по-

думать наконец о сыне и о сво-

ем поведении.

И еще один «клиент» сего-

дняшнего «приема» у народного

судьи — Александр Кевер, во-

семнадцатилетний комсомолец,

находящийся у нас в городе на

производственной практике. Сам
он учится в Днепродзержинском
индустриальном   техникуме     на

четвертом курсе. Броде бы, по-

знавай новое, совершенствуй
практические навыки. Так нет,

вместо отдыха в выходной день

решил выпить. И вот — пьяная

драка, избиение неповинного че-

ловека.

Таким образом санкция народ-

ного судьи вычеркнула пятна-

дцать суток из его производст-

венной практики. Видимо, на

пользу в производственном отно-

шении это ему не пойдет. Но

если ты приехал в другой город

получить практические навыки в

работе, то изволь вести себя в об-

щественных местах достойно и

отвечать за свои поступки.

И вот так каждый понедель-

ник. Их немного — нарушителей

общественного порядка, пьяниц и

дебоширов, но все же они есть.

И приходится говорить народному

судье свое веское слово: поступ-

ки, порочащие общество и уни-

жающие достоинство людей, не

будут безнаказанны!

М. ДМИТРИЕВ.
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Все на демонстрацию!

ПОРЯДОК   ПОСТРОЕНИЯ
И ДВИЖЕНИЯ колонн

Праздничную демонстрацию трудящихся города Сланцы от-

крывают знаменосцы. За ними следуют колонны учащихся школ

№№ 4, 3, 11, 7, 5, 1, 9, 12, 2, 10, ГПТУ-15.

Колонны начинают построение от школы № 4 по улице Мая-
ковского, далее — по улице Ломоносова и улице Жуковского.
По улице Аомоносова от кинотеатра «Труд» в сторону улицы

Свободы строятся колонны трудящихся шахтоуправления «Ленин-
градсланец» (шахт имени С. М. Кирова, «Ленинградская», № 3,
жилищно-коммунального отдела, ремонтно-строительного участ-

ка), ПТУ «Союзсланец», ремонтно-механического завода, комби-
ната «Сланцы».

По улице Маяковского от кинотеатра «Труд» в сторону улицы

1 Мая и по ней строятся колонны трудящихся строительного тре-

ста-площадки № 63 и его субподрядных организаций: ПМК-102,
Северо-Западного СМУ треста «Коксохиммонтаж», хозрасчетных

участков №№ 1, 2, 3, участка механизации, СУОР-259, РСУ-6, ком-

бината «Стройдеталь», цементного, регенератного, кирпичного за-

водов, цеха майоликовых изделий фарфорового завода имени Ло-
моносова, лесокомбината, лесопункта, лесхоза, объединения
«Сельхозтехника», ПМК-15, бытпромкомбината, филиала швейного
объединения «Маяк», слюдяной фабрики, предприятий пищевой
промышленности (молочного завода, хлебокомбината, мясокомби-
ната, консервного завода), лечобъедивения, городского торга, пас-

сажирского автотранспортного предприятия, производственного

объединения грузового автотранспорта.

Построение колонн заканчивается в 10 часов 45 минут.

Начало демонстрации в 11 часов.

Движение всех видов транспорта по улицам Больших Лучек
прекращается с 10 часов до окончания демонстрации.

ПРАЗДНИЧНАЯ КОМИССИЯ.

ГЛУБОКАЯ     ОСЕНЬ

АНАТОЛИЮ КОНСТАНТИНОВЦЧУ СНИЦАРЕВУ
Поздравляем Вас с 25-летним  стажем работы в строительстве.

Желаем крепкого здоровья, успехов в труде и личного счастья.

Администрация, партийная и профсоюзная
организации СУОР-259 треста № 38.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ,  2  НОЯБРЯ

9.30 — Программа передач. 9.35
— Новости. 9.45 — Для ^етей:
«Лети, наша песня». Концерт.
10.15 — Художественный фильм
«Свадьба в Малиновке». 12.20 —

«Человек и закон». 12.50—13.30 —

Программа документальных филь-
мов. 16.45 — Программа передач.

16.50 — А. С. Пушкин — «Песнь
о вещем Олеге». Учебная переда-

ча. 17.15 — Для детей: «Ребятам
о зверятах». 17.45 — «Семь дней
Череповецкого металлургического

завода», IV передача. 18.00 — Но-
вости. 18.10 — «Ленинский уни-

верситет миллионов». 18.40 —

«Балетные миниатюры». 19.30 —

Чемпионат СССР по футболу.
ЦСКА — «Динамо» (Москва).
21.15 — «Время». 21.45 — «Ма-
стера искусств»: народный ар-

тист М. М. Яншин. 23.15-23.25 —

Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СРЕДА, 1 НОЯБРЯ

9.00 — Программа передач. 9.05

—   «Телешкола». География для

учащихся VII классов: «Восточная

Сибирь». 9.30 — «Высокое напря-

жение». Телефильм. 13.00 — «За-

чем человеку горы». Документаль-

ный фильм. 13.20 — «Десятибор-
цы». Документальный фильм.

13.35 — 14.00 — «Твои одногод-

ки». Музыкальный телефильм.
16.00 — Вечерняя программа. 16.05
—   «Актуальная камера». 16.10 —

«Телешкола»   (повторение).   16.35
—   «Юрины». Документальный
телефильм. 16.55 — «Цабуня». Те-
лефильм. 18.00 — Программа пе-

редач. 18.05 — «Актуальная ка-

мера» (на русском языке). 18.20—
«ЭРФ — реклама». 18.30 — «Кон-
центрация». 19.00 — «О здоровом

питании». 19.30 — «Молодежная
студия». «Комментарий». 19.45 —

«Анонимщики». Документальный
фильм. 20.00 — «Гороскоп» (пов-
торение). 20.30 — «Актуальная
камера». 22.00 — Чехословацкий
художественный  фильм   «Страда-

Ноябрь — самый пасмурный
месяц в году. Небо почти всегда
затянуто облаками. По народному

календарю ноябрь — сумерки го-

да. Облачность уменьшает сол-

нечную радиацию, содействует ох-

лаждению земли и одновременно

задерживает тепловое излучение.

В ноябре, по данным метеорологов,

она больше способствует отепле-

нию земли.

Б начале ноября среднесуточ-

ная температура переходит предел

ниже нуля, а на востоке области
даже раньше — в последних чис-

лах октября. Самая теплая пого-

да зафиксирована на побережье
больших водоемов (Приозерск, Ле-
нинград, Выборг). Говорят, что

здесь не солнце греет, а море. В
ноябре наблюдались возвраты теп-

лой и ясной погоды. Но бывает
холодный ноябрь, с морозами до

20 градусов.

Количество осадков в связи с

охлаждением воздуха и уменьше-

нием пара убавляется сравнитель-

но с октябрем, а продолжитель-

ность их возрастает, часты затяж-

ные дожди, нередко выпадает снег

с дождем или снежная крупа, бы-
вает и гололед. Выпавший снег не

остается на зиму, и между первым

и постоянным снежным покровом

бывает несколько временных. Пе-

риод между первым и постоянным

покровом называется предзимьем.

Он продолжителен, и от его харак-

тера зависит режим тепла и вла-

ги, условия зимрвки растений. Зи-
ма устанавливается не сразу. Хо-
лодная погода сменяется потепле-

нием. Застывшая земля «отходит»,

тает снег и лед, зеленеют некото-

рые травы и даже встречаются

цветущие растения.

А когда же устанавливается по-

стоянный снежный покров? Самая
ранняя дата — 1 ноября (1925
год), самая поздняя — 24 янва-

ря (1930 год), средняя — 30
ноября.

Тихо стало в лесу. У кормушек

можно наблюдать наших пернатых

друзей: большую синицу, по-

ползня, гаичку, лазоревку, большо-
го пестрого дятла. Залетают в

птичьи столовые и нахлебники:
сойки, серые вороны и сороки. На-
секомоядным птицам и белкам
нынче предстоит трудная зимовка.

Закончилось переселение пер-

натых. Кольцевание помогло уточ-

нить, где находятся «теплые

страны». Многие наши пернатые

действительно зимуют в дальних

странах (стрижи, ласточки, мухо-

ловки), а вот грачи из Ленинград-
ской области зимуют в северо-за-

падной Франции, а грачи из Киев- „

ской области — в Венгрии и Ав-"
стрии. Многие водоплавающие зи-

муют в южной части Каспийского-
моря. Наши вороны откочевывают

на зимовку на юго-запад, неред-

ко во Францию, а к нам прилета-

ют из более северных районов.

Летят в наши края на зимовку

северные гости: красногрудые

снегири, залетают и красивые-

птицы — свиристели. Они не за-

держатся долго в наших краях—

ягод нынче уродилось мало.

Ноябрь по-старославянски —

грудень, листогной студеный, сен-

тябрев внук, октябрев сын, зиме-

родной батюшка. По народному

календарю ноябрь сухой и ясный
для следующего года опасен:

ноябрьские снега полезны длд

полей, лишь бы снег не выпал на

сырую землю. Иней на деревьях к

морозу, туман — к теплу.

И. БАЛБЫШЕВ,

действительный член Геогра-

фического общества СССР.

н. т.
Редактор

ГАВРИЛЕНКО

ния молодого Богачека». 23.30 —

23.40 — Новости, программа пе-

редач.

ЧЕТВЕРГ, 2 НОЯБРЯ

9.00 — Программа передач. 9.05
— «Телешкола». Родная речь для

учащихся 1 — 111 классов: «Руса-
чок». 9.25 — Киножурнал: «На
морях и океанах». 13.30 — 13.55—
«На главных перекрестках пяти-

летки». Телефильм. 16.00 — Ве-
черняя программа. 16.05 — «АК»:
новости. 16.10 — «Телешкола»
(повторение). 16.30-— «Секрет
Малика». Телефильм. 16.40 —

«Про Люшу». Телефильм. 17.15—
Для детей: «Ребятам о зверятах»

(из Ленинграда). 17.45 — «А ну-

ка, девушки!». Телефильм. 18.00 —

Программа передач. 18.05 — «Ак-
туальная камера» (на русском

языке). 18.20 — «Детский экран».

«Вот что случилось с волком».

Кукольный спектакль. 18.40 — «О
нашей дружбе». Документальный
фильм. 19.00 — «О чем думаем, о

чем говорим». 19.30 — «Необы-
чайный рейс». Телефильм. 20.30—
«АК». 21.05 — «Куда прилетают

лебеди». Телефильм. 21.45 —

«Молодежная студия»: лауреаты

премии ЛКСМЭ. 22.00 — «Испы-
тание». Документальный теле-

фильм.         23.15 — «Фас и

профиль». Музыкальный теле-

фильм. 23.30—23.40 — Новости,
программа передач.

сланцевский колхозный РЫНОК

СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННЫЕ   ОРГАНИЗАЦИИ
И ГРАЖДАН

принять участие в предпраздничной торговле сельскохо-

зяйственными продуктами: мясом, молочными продук-

тами, фруктами, медом, овощами и т. д.

Рынок работает ежедневно с 8 до 18 часов.   Выход-
ной день — понедельник.

!-

Г

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 1 нояб-
ря — «Жизнь испытывает нас».

Начало в 17, 19 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
1 ноября — новый индийский ки-

нофильм «Мое имя — Клоун» (1-я
серия). Начало в И, 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 1 нояб-
ря — новый польский художест-

венный фильм «Ловушка». Начало
в 10, 11.50, 14.20, 16.10, 18.20,
20.10, 22 часа. 2—3 ноября — но-
вый цветной широкоэкранный ху-

дожественный фильм «Даурия».
(Две серии в один сеанс). Начало
в 11, 14.30, 18, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 1 ноября -

«Инспектор уголовного розыска».

Начало в 19, 21 час.

ЛЕНИНГРАДСКИЙ   ГОРНЫЙ ИНСТИТУТ
ОБЪЯВЛЯЕТ    НАБОР   СЛУШАТЕЛЕЙ
на дневное подготовительное отделение

с отрывом от производства.

Срок обучения 8 месяцев. За время обучения слушатели полу-

чают стипендию в размере 40 рублей. Иногородние обеспечиваются
общежитием.

На отделение принимается молодежь, имеющая стаж работы
не менее года, и уволенные в запас из Советской Армии. После
окончания отделения слушатели зачисляются без вступительных

экзаменов только на дневное отделение института.

Прием документов до 10 ноября 1972 года.

Справки в деканате 0ТФ ЛГИ (ул. Ломоносова, дом № 12,
телефон № 401 Лучкинской АТС).

В ПРЕДПРАЗДНИЧНЫЕ И ПРАЗДНИЧНЫЕ ДНИ УСТАНОВЛЕ-

НЫ СЛЕДУЮЩИЕ ЧАСЫ РАБОТЫ МАГАЗИНОВ.

4, 5 ноября 1972 года продовольственные магазины №№ 1, 2,

5, 6; И, 12, 15, 16, 18, 32, 33, 34, 49, 52, 53 работают как в

обычный рабочий день.

6,  7, 8 ноября — выходной день.

4, 5, 6 ноября магазины №№ 10, 13, 19, 24, 25, 30, 42, 44,
46, 47, 50 работают до 22 часов.

7,  8 ноября эти магазины работают как в обычные дни.

Продажа водки и алкогольных напитков крепостью свыше 30
процентов разрешена 5, 6, 7, 8, ноября с 11 до 19 часов.

4, 5, 6 ноября все промтоварные магазины, за исключением

магазинов №№ 51, 21, 37, 29, «Экран», работают с удлиненным

днем — до 21 часа.

7, 8, 9 ноября все промтоварные магазины не работают. Вы-
ходной день для всех промтоварных магазинов переносится с 5 на

9 ноября.

Продовольственные базы 4, 5, 6 ноября работают до 19 ча-

сов. 7, 8, 9 ноября базы не работают.

I  5

Выношу глубокую благодарность работникам управления, ОТК
и ЦТИЛ СПК «Сланцы», соседям и близким, принявшим участие в

похоронах моей матери.

Ивасенко.

ГПТУ   №   15

ТРЕБУ Т С

КОМЕНДАНТ ОБЩЕЖИТИЯ,

ШОФЕР 1—11 КЛАССА.
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